

施策案に対する意見等の概要と意見等に対する市の考え方

番号	意見等の概要	意見等に対する市の考え方
1	<p>年々減少しつつある自殺者。基本施策に一番基本になる家庭の教育を明確に示す必要があるのでは。学校・地域の教育はもちろんですが家庭教育が基本です。具体的には親が生きる事の意義、子孫・繁栄の意義、自殺する事は罪悪である。どんな事でも苦しい事があつたら身近な人に相談する等親が子供に意識を学ばせる事がもっとも大切な事であり意外と家庭で話し合っていない様な気がします。落とし穴であり家庭教育の重要性を再確認し明示すべきです。</p>	<p>家庭での教育は、家族のふれあいを通して、子供が基本的な生活習慣や生活能力、人に関する信頼感、豊かな情操などを育むための重要な役割を果たしていると思います。各家庭での教育内容は一律ではなく、親がわが子のために自主的に行うことが基本であると考えます。</p> <p>生きることの大切さを学ぶという意味では、家庭での教育も自殺対策において大変有用であると認識していますが、本計画には上記の理由から具体的に示しておりませんので、ご理解いただきますようお願いいたします。</p>